

Artemisa sigue aferrada a la cima del béisbol cubano

Image not found or type unknown



Dayán García

La Habana, 27 abr (ACN).- Artemisa sigue aferrada a la cima en la serie nacional cubana de béisbol y en la fecha mas reciente derrotó 17-7 al subcampeón cubano Matanzas, con ofensiva de 19 incogibles, incluidos dos jonrones.

Los Cazadores de Artemisa también incluyeron en su artillería nada menos que siete dobles y un triple. Con el medero destacó el receptor Andy Cosme, quien pegó de 5-4 con dos dobles, un jonrón y cinco carreras impulsadas. El otro jonrón fue obra de Dayán García, que llegó a 10 en el torneo e igualó en el liderazgo con Osday Silva, de Santiago.

En el juego se cometieron ocho errores y se otorgaron 17 bases.

Con este éxito, los Cazadores exhiben cota de 17-10 y se separan a un juego de sus más cercanos perseguidores: Pinar del Río y Santiago de Cuba (16-11).

Los Vegueros de Pinar contaron con otra buena faena monticular del avezado derecho Erly Casanova para vencer 8-5 a Ciego de Ávila. Casanova tiró completo, diseminó nueve sencillos, propinó siete

ponches y apenas concedió un boleto.

Al bate por los pinareños se creció Lázaro Blanco, quien se fue de 4-3 con par de remolques.

Y Santiago de Cuba dividió honores en el doble juego que debió efectuar contra Villa Clara. A primera hora venció a los Azucareros 2-0, con sonrisa para Javier Mirabal, que lanzó los siete innings a ritmo de cuatro jits y cinco ponches, sin conceder boleto.

En el partido del cierre se impusieron las Avispas por 10-7, con destaque para Osday Silva, quien pegó de 3-2 con jonrón, triple y seis carreras impulsadas, líder en ese departamento (40).

Además, La Isla le ganó el doble compromiso a Sancti Spíritus con marcadores de 11-1 (nocaut) y 5-2.

En el primer duelo, el diestro Jonathan Carbó obtuvo su quinta victoria de la temporada, líder.

En los restantes resultados, Industriales venció 8-6 a Guantánamo, Holguín 8-6 al monarca exponente Granma, Mayabeque 13-2 a Cienfuegos y Camagüey 7-3 a Las Tunas, que rubricó su quinta derrota sucesiva.

Ahora Artemisa manda con 17-10, seguido por Pinar y Santiago 16-11, Ciego 15-11, Matanzas y la Isla 15-12.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/320898-artemisa-sigue-aferrada-a-la-cima-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba